



# 高山日赤分だより 第4号

令和7年7月18日 飛騨特別支援学校高山日赤分校

ホーム  
ページ  
です！



今年は梅雨らしい梅雨を感じられないままの梅雨明けとなり、暑い夏が始まりました。子どもたちは暑さに負けず、水遊びをしたり、野菜の世話をしたり、日々の活動の中で、笑顔や真剣な表情をたくさん見せてくれました。保護者の皆様には、1学期の活動へのご準備やご支援をいただき、ありがとうございました。

さて、明日から長い休みに入ります。厳しい暑さが続くと思われまので、どうぞ健康にはお気を付けください。始業の日には笑顔いっぱいの子どもたちに会えることを楽しみにしています。

## 夏休み中の緊急連絡先

夏休み中の夜間、土日祝日、閉庁日(8/12~8/15)の緊急連絡は学校公用携帯までお願いします。

## 学部を越えた活動で「つながり」を深めています

毎週水曜日に行う「特別活動」の時間は、全校集会や縦割り活動など、学部や学年が異なる仲間とともに楽しく触れ合い、交流を図ることを目標にしています。6月の全校集会は「レクリエーション」。児童生徒が3つのグループに分かれ、校内のあちこちに隠されたボールを見つけ、動物の口に見立てた袋にどれだけのボールを入れられるかというゲームで楽しみました。全校集会のときには、いつも、仲間とかかわろうとする素敵な姿があちらこちらで見られます。



## ～地域の高校生との交流紹介～



6月に中学部が飛騨高山高等学校山田キャンパスに出かけました。動物科学科の生徒さん、本校中学部の生徒さんと一緒に、ふれあい交流を行いました。高校生の皆さんの説明を聞きながら、いろいろな鳴き声に耳を澄ませたり、動物に触ってみました。秋には園芸科学科の生徒さんとも交流します。

7月には高山工業高等学校の有志の生徒さんが、学校に来てくれました。まずはお互いに自己紹介。高校生の皆さんと一緒にポッチャや手遊びクイズなどを楽しみました。

同じ地域で生活をしている児童生徒の皆さんとどんどん交流して、もっともっとお互いのことを知り合いたいと思います。

